

Liebe Schulgemeinschaft,

in einer aktuellen Umfrage des NDR äußern viele Menschen, dass in diesem Jahr Freude an der Weihnachtszeit und Werte wie Hilfe und Menschlichkeit in den Vordergrund rücken. Die Bedeutung der Familie, aber auch gegenseitige Hilfe, Frieden und das Erleben von Gemeinschaft sind Werte, die traditionell mit Weihnachten verbunden, in diesem Jahr aber besonders hervorgehoben werden.

Zum dritten Mal in Folge erleben wir keine unbeschwerte Weihnachtszeit: Corona, der seit Monaten andauernde Krieg in der Ukraine, wirtschaftliche Unsicherheit und die aktuelle Krankheitswelle. Manche Familien in unserer Schulgemeinschaft haben in diesem Jahr besonders viel zu tragen – an sie denken wir besonders. Aber im letzten Jahr haben wir auch wieder viele Momente der Solidarität und Unterstützung erlebt, die gezeigt haben, dass wir aufeinander achten und füreinander da sind.

Die Weihnachtszeit ist eine Zeit, die es uns ermöglicht unsere Sorgen ein Stück weit in den Hintergrund treten zu lassen. Gemeinsame schulische Aktionen wie die Weihnachtskonzerte, Besuche von Theateraufführungen, Adventsfeiern in den Klassen, Wichtelaktionen, der Adventskalender der SV aber auch die vielen kleinen individuellen Erlebnisse im Freundes- und Familienkreis zeigen uns:

Wir sind nicht allein – wir gehen gemeinsam durch diese Zeit und in ein neues Jahr!

Ich wünsche Ihnen und Euch besinnliche, sorgenfreie und erholsame Weihnachtstage sowie einen gesunden Start in das neue Jahr 2023!

*Ihre/ Eure Sandra Heide*



Motiv Weihnachtskarte: Dima, Jeremy, Joel und Mani, 7KE